



Jacques CHAUSSAT

Conseiller général et municipal

OMNIBUS RER B : « *Une première victoire* »

Aulnay-sous-Bois, le 3 septembre 2013

« Depuis plusieurs semaines, j'ai souhaité appeler à la mobilisation des Aulnaysiens face à la mise en place de l'omnibus sur la ligne du RER B.

Celle-ci étant devenue une réalité le 2 septembre, je suis allé avec mon équipe à la rencontre des usagers du RER B par le biais d'une pétition pour dire « NON à l'omnibus » et demander le rétablissement de trains directs.

Tout au long de l'été, et plus encore **ces dernières heures, plusieurs centaines d'Aulnaysiens m'ont fait part de leur soutien à cette démarche** de défense de leurs déplacements quotidiens face à de tels changements.

Dans un courrier en date du 2 septembre adressé au Président du Conseil Régional, par ailleurs Président du STIF, le Maire d'Aulnay-sous-Bois a demandé de « *réétudier la possibilité d'un arrêt à Aulnay-sous-Bois pour les missions directes Gare du Nord-Roissy* » soulignant que c'est la gare d'Aulnay « *qui bénéficie le moins des aménagements horaires sur la ligne* » dans cette réorganisation.

Le Maire d'Aulnay, telle la « cigale » de la Fable de Jean de la Fontaine, nous « ayant chanté tout l'été » les mérites de ces changements, s'est malgré tout vite retrouvé « fort dépourvu » face au succès de la mobilisation que j'ai lancée !

Ce constat, bien que tardif après un silence estival quasi hivernal de la part de la majorité actuelle, rejoint celui que j'ai fait – depuis bien longtemps - aux côtés des Aulnaysiens ainsi que de bon nombre d'acteurs de la société civile. Mieux vaut tard que jamais !

En réagissant ainsi, le Maire admet donc que le tout omnibus n'est finalement pas acceptable. Il cherche à rectifier ses erreurs et à convaincre ses amis socialistes à la tête de la Région.

Enfin, je trouve étonnant qu'il faille organiser des pétitions pour que le Maire prenne enfin en compte les attentes des usagers alors que celles-ci relevaient du bon sens et auraient pu être anticipées.

Quoi qu'il en soit, il s'agit là d'une première et importante victoire. Ainsi, notre action a démontré qu'un rassemblement est possible au delà des clivages partisans dès lors qu'il s'agit de défendre les intérêts de notre ville et de ses habitants.

La mobilisation doit se poursuivre afin de s'assurer que les récents courriers – fussent-ils de nature électorale - ne restent pas de simples lettres mortes. **Il nous faut maintenir la pression pour que la Région revienne sur cette décision.**

Je reste, avec mon équipe, totalement mobilisé dans ce combat pour remettre Aulnay sur la bonne voie. »